

EL ORIOLOANO

DIRECCION:

Tintoreros, 3, principal.

ADMINISTRACION:

Merced, 2.

SE PUBLICA LOS MARTES JUEVES Y SABADOS

PRECIO:

Una peseta al mes.

NÚMERO SUELTO:

10 céntimos.

MIEL SUPERIOR.

SE VENDE

en la calle de S. Juan, número 21,
á 3 reales libra.

TURRON!

Procedente de Jijona ha llegado á esta ciudad la conocida turronera Filomena Sirvent, con un gran surtido de riquísimos **turrones de Jijona, nieve, yema y duro tostado; superiores peladillas de Alcoy, anís y pastelitos**, de lo mejor que se conoce para las próximas pascuas.

Se hospeda en la posada de Ramon,
CALLE DEL RIO.

Los que salen y los que entran.

Los que salen.

Cuando en Marzo del presente año apareció por vez primera EL ORIOLOANO y expuso sencillamente su programa, ofreció ocuparse con preferencia de aquellas cuestiones íntimamente ligadas á la política local y cuya resolución podía ser perjudicial á los intereses de Orihuela. Salió á luz este periódico cuando la administración municipal se hallaba sin prestigio, cuando el ayuntamiento, más que á corregir los vicios de aquella, dedicaba toda su atención á las luchas que le traían dividido en dos bandos, nacidos precisamente á raíz de un arriendo de consumos que es la manzana de la discordia que desprestigia á todos los ayuntamientos habidos en Orihuela desde la creación de ese aborrecible impuesto. Como hemos cumplido nuestros deberes durante el tiempo que los conservadores han regido los destinos de Orihuela, no hemos de decirlo nosotros: las páginas de EL ORIOLOANO apenas si se han dedicado á otra cosa que á combatir con enérgica entereza al ayuntamiento que muy pronto dejará de existir, con poca ventaja, es verdad; pero no se nos culpe á nosotros de los escasos beneficios que produjeran al país nuestras rudas campañas en pró de la legalidad administrativa. Aquí donde todas las cuestiones se personalizan, donde el espíritu de asociación casi no existe, donde á cada paso se tropieza con la indolencia de

los unos y la marcada parcialidad de los demás no era posible que los resultados de nuestra constante hostilidad se tocasen inmediatamente. No es nuestra la culpa si al llegar la hora del juicio para el municipio conservador les dirigimos, en vez de alabanzas, las mismas censuras que merecieron durante el periodo de su mando. Pudieron sin grandes esfuerzos conquistarse las simpatías de sus paisanos haciendo una administración franca y leal, inspirándose en el noble deseo de mejorar algo de lo mucho defectuoso que existe en Orihuela, no dando espectáculos tan poco decorosos como los habidos últimamente, después de la cobarde conducta que algunos concejales demostraron al abandonar sus puestos cuando el cólera se cebaba cruelmente entre nosotros. Obrando así era imposible que nuestra pluma aplaudiese á quien tan poco ponía de su parte para hacerse merecedor de alabanzas. No dirigimos nuestros ataques movidos por espíritu de escuela ni inspirados en los principios de ningún partido político; en nuestro programa enarbolamos la bandera de la independencia, y, siempre leales á nuestras promesas, despreciamos noblemente las sugerencias de la malicia, las invenciones de aquellos que hubieran querido ver á EL ORIOLOANO patrocinando los errores de un partido para esgrimir contra esta publicación las mismas armas por ella empleadas al atacar á los conservadores.

El ayuntamiento que dejará en breve la representación del país no ha hecho casi nada que eternice favorablemente su memoria. Prometió, como es de rúbrica, dedicar su atención y su influjo á lograr del gobierno la rebaja del exorbitante encabezamiento señalado por consumos á Orihuela, y no solo no cumplió tan lisonjeras promesas, sino que lo deja á sus sucesores con más aumento de la cantidad que antes venía obligada á pagar la población, añadiéndose á esto la crecida deuda que por dicho concepto ha contraído con la Diputación y con la Hacienda. ¿Qué gestiones ha practicado durante su larga existencia para lograr sus levantados propósitos? Triste es decirlo: ninguna! Se redactaron instancias, se nombraron comisiones para que estudiases convenientemente tan arduo negocio y fuesen á Madrid á exponer al ministro del ramo nuestro legítimo derecho para que se rebajase el impuesto; y el

impuesto, las comisiones y las instancias continuaban en el mismo estado, y Orihuela sufriendo las consecuencias de la indolencia de nuestros representantes y de la ignorancia del ministro. Se ocupó el municipio de las escandalosas adulteraciones que se cometían con uno de los más ricos productos del país, nombró también sus comisiones para que estudiases, y los comisionados demostraron tal destreza y habilidad como consecuencia de sus estudios que las adulteraciones crecían y crecían y hasta se citaban nombres de las personas que apadrinaban el fraude por la cuenta que les tenía, pues aquello constituía uno de los más pingües negocios. Esto no es administrar, esto es arruinar al país.

Inspirados en sus buenos deseos de hacer algo provechoso, proponen algunos concejales la mejora del alumbrado público, cada día más precisa y necesaria, y el ayuntamiento invierte largas horas de sus sesiones discutiendo si los aparatos tienen una línea más ó una línea menos de lo conveniente, quedándose aplazada la mejora y el país condenado á vivir entre tinieblas. Esto es el colmo del ridículo.

Imposible, pues, dirigir alabanzas á un ayuntamiento que tantos desaciertos ha cometido. Individuos hay en él de moralidad intachable, á quienes inspiraban ardientes deseos de que la administración saliese del descrédito en que desde hace años se halla sepultada. Todos reconocen en el presidente pasión fervorosa por mejorar nuestro actual estado, y lo hubiera conseguido á seguir con más empeño los impulsos de su honradez; pero su aislamiento, la misma afabilidad de su carácter opuesto á resoluciones extremas, le crearon una situación que necesariamente había de tener las consecuencias que son de todos conocidas. Con la franqueza y lealtad de siempre, sin fijarnos para nada en su elevada posición social y no viendo en él más que á un alcalde con grandes deberes que cumplir, criticamos sus actos sin que la pasión nos impulsara á dirigirle una censura, ni la adulación á tributarle un aplauso. Mucho le debemos al señor Rebagliato: en momentos aciagos para este periódico le prestó su concurso con un desinterés más merecedor de nuestra gratitud por lo mismo que era el periódico que más ha hostilizado su administración. Nosotros no olvidaremos

nunca lo que hizo por EL ORIOLANO cuando su mala fortuna ó su afán por defender los intereses locales le atrajo las iras del gobernador civil de la provincia. Sus atenciones de entonces tienen un valor crecidísimo y una significancia muy grande para nosotros, llegando su elevacion de miras y su afecto, por nuestra parte inmerecido, hasta el punto de ofrecernos con la delicadeza que le distingue un cargo pingüemente retribuido, bajo pretexto de recompensas á que jamás se hizo acreedor el director de EL ORIOLANO. Hemos sido injustos, no hemos correspondido, es cierto, á su proceder; para ello se hacia preciso un cambio en nuestra actitud, que nuestra independéncia se convirtiera en servilismo, que sacrificáramos la existencia de este periódico, y el señor Rebagliato, sabemos muy bien que no necesita de nuestras adulaciones para continuar mereciendo las simpatías de Orihuela, por la que ha sacrificado su salud y su dinero.

PENA Y MIEDO.

—¡Madre mia! ¡madre mia!
yo voy á morir de pena;
no me quieren los zagales
porque dicen que soy fea.

Todos pasan por mi lado
y ni me miran siquiera...
¡madre mia! ¡madre mia!
yo voy á morir de pena.

—¡Madre mia! ¡madre mia!
yo voy á morir de miedo;
los zagales me persiguen
en el campo y en el pueblo,
pues todos dicen que soy
rosa llovida del cielo...
¡madre mia! ¡madre mia!
yo voy á morir de miedo.

Y así, temblando, sus dias
pasan las pobres muchachas,
las unas por sus bellezas,
las otras por sus desgracias;
sin persuadirse jamás
que hoy, como ayer y mañana,
la vida de la mujer
es una historia de lágrimas.

DE TODAS PARTES

El siguiente suelto es de *La Crónica*:

«Nuestro estimado colega EL ORIOLANO va de algun tiempo á esta parte dulcificando su aptitud (*querrá decir el colega actitud*) respecto al partido fusionista; ya no hay aquello de ambiciones, ni disidencias, ni dificultades, ni miradas sospechosas; no señor; hoy todo es union, y probidad y disciplina y méritos y virtudes cívicas, como si dijéramos, miel sobre hojuelas, tanto que esa especie de cambio de frente hace ya sospechar á mas de un malicioso que acercándose la época del turrón, se van tomando ya

ciertas precauciones de conveniencia: no faltando ya quien exclama con el malogrado Eguilaz pero haciendo una pequeña variacion final:

Hame dado en la nariz
Olor de confitería.»

* * *

El suelto tiene *intencion*.
¿Con que es verdad lo que dices?
O estás tocando el violon,
O tienes malas narices.

El Imparcial refiere el siguiente sucedido:

«Al volver del Consejo de ministros el Sr. Sagasta y en el momento de bajar del coche á la puerta de su casa, se le acercó un hombre decentemente vestido con calzón corto, media oscura, chaqueta parda y sombrero ancho.

Sobre sus hombros descansaba una alforja en que se contenia un modesto equipaje.

Se dirigió al presidente, y entregándole un pliego, le dijo:

—Vengo desde Albacete para entregar á V. E. este papel. Le ruego que lo lea y mañana vendré por la contestacion.

El Sr. Sagasta abrió el pliego y vió entonces que el al paracer modesto albacetense es ni más ni menos que un pretendiente á la corona de España que con urgencia demandaba le fuera entregada. Alega como titulos de su derecho el ser rey de las estrellas, lo cual le da opcion á ocupar el primer trono que hubiera vacante en la tierra, y como desde la oscura aldea de Albacete, en que el tal rey reside, se ha enterado que el cetro español está abandonado, viene á recogerlo sin admitir excepciones dilatorias á su empeño.

El presidente del Consejo ha encargado que le digan al pretendiente de la corona que ésta ha sido remitida al alcalde de su pueblo para que le haga solemne entrega de ella, por lo cual le conviene regresar inmediatamente, á cuyo fin, y para que viaje con el decoro debido á su estirpe, quizás se disponga que sea acompañado por quien cuide de que llegue sin extravio ni accidente al seno de su familia.

Si á ello no se aviniera, es posible que provisionalmente se le señale como residencia, interin se aclara la razón de su causa, una casa en Pozuelo ó un pabellon en Leganés.

SUBASTA VOLUNTARIA.

Para los dias 15, 16, 17 y 18 del presente mes á las 10 de la mañana de cada uno de ellos, tendrá lugar en la sala Juzgado de esta ciudad, la de diferentes fincas procedentes de la Testamentaria de D. Mariano Casanova y D.^a Maria Sorzano, sitas en este término municipal, Callosa, Rojas, Guardamar y Bigastro.

Se darán cuantos antecedentes se pidan por el Administrador de la misma D. Felipe Saenz.

Desde ayer que se nota en Orihuela inusitada animacion á causa de la venida á esta de los mozos de el actual reemplazo correspondientes á la zona militar de la misma.

Se calculan en unas 2500 personas las que han acudido á esta ciudad por el indicado motivo, notándose mucha concurrencia en las calles y establecimientos públicos. Los posaderos están de enhorabuena y en general todos los comerciantes que son los que mas directamente reciben los beneficios de la concentracion de los quintos.

Nuestro colega *La Crónica* nos dedica un suelto en su último número rectificando á su manera lo dicho por nosotros respecto á la interpretacion dada á ciertas palabras escritas por *Mireno* al ocuparse de las obras de la carretera á la estacion, en cuyo escrito, con mas malicia que buena fé decia el articulista que se murmuraba de determinados intereses bastardos supuestos á la comision que entendía en la ejecucion de dichas obras.

Dice *La Crónica* «que no fué ella sino *Mireno* quien hizo tales afirmaciones, lo cual no es igual.» Poco á poco, caro colega; en las columnas de *La Crónica* se insertó el artículo que contenía las indicadas frases, y al patrocinarlo *La Crónica* presupone su conformidad; de otro modo, formando parte de su redaccion nada menos que el presidente de la comision, debió rechazar el artículo que tan de cerca hería la susceptibilidad del presidente y demás compañeros, ó por lo menos no consentir que desde las columnas del colega se emitiesen ideas poco conformes con los levantados propósitos manifestados por los señores que se echaron sobre sus hombros tan pesada carga.

Nosotros no hicimos otra cosa que manifestar los deseos de algunos de esos señores, teniendo presente que las suposiciones gratuitas, ilegales é improcedentes, de que habla nuestro compañero, se desprendían necesariamente del escrito del señor *Mireno*, á quien debe culpar *La Crónica* de la ocurrencia, ya que no tuvo entereza bastante para no apadrinar sus escritos, ni valor suficiente para sostener sus afirmaciones despues de cometer ese *lapsus*.

Que es lo que debió hacer y no eludir la responsabilidad diciendo: *No he sido yo: ha sido Mireno*.

CARTA Á UN POETA.

Sr. D. G. M. P.—Alcoy.

Muy señor mio: Hemos recibido su tercera carta en la que muy incomodado nos reclama por tercera vez la devolucion de las composiciones poéticas, que segun decia V. gráficamente habia V. *compositado* y nos enviaba para su publicacion en EL ORIOLANO. Confesamos que siquiera por cortesia debiamos contestar á sus epístolas de poeta cursi, pero ya que á su debido tiempo no lo hicimos, allá van estos renglones que indudablemente han

de satisfacerle y disipar sus enojos. Es más, queremos complacerle en parte de sus deseos insertando una de sus composiciones en verso, para que se convenza que ni nosotros debíamos darle publicidad por los muchos garrafales que contiene, ni V. es poeta ni lo será en su vida á seguir el mismo camino. He aquí la muestra:

UN SUEÑO!!

A...

(Esta A... lo mismo puede ser á su novia que al sereno del barrio.)

«Soñé una noche Carlota que á tu lado me dormía, y fué tanta mi alegría que la baba, gota á gota, por los labios me caía.»

Buena se pondría Carlota.

Esto es, un poeta con gotas como el café, ó con goteras como casa vieja.

«Pasado ya este accidente...»

Cual? el de la gota?

«me desperté de un rondon»

¡Buen consonante á melon!

«y entonces vi claramente...»

Lo que entonces y ahora debió V. ver muy claro es que ni V. es poeta, ni estos son versos, ni Cristo que lo fundó.

«que aquello fué solamente...»

Aquello serán las gotas.

«una risueña ilusión.»

Lástima fuera ilusión lo del babeo.

Si interés tiene el poeta en babear, que falta ha de hacerle por lo menos para echar la muela del juicio, remitimos al autor á la cuarta plana, en donde encontrará el anuncio de una excelente panacea para facilitar el babeo de los niños.

«Para qué quiero soñar en estas glorias de amor?»

Con estas glorias olvida el poeta las memorias.

O lo que es mas lastimoso.

El sentido comun.

«si despues al despertar me tengo al fin de encontrar trescientas veces peor?»

No, querido G. M. P., peor de lo que está ya no puede encontrarse. Está malo, rematadamente malo, poéticamente hablando.

Sigamos sobre el vate alcoyano.

«Que el soñar es delicioso lo confieso...»

Amigo mio, distingo, como dicen los teólogos; que soñar un cristiano que le pilla un toro ó que le leen unos versos de V. no tiene nada de delicioso.

«...mas extraño

que álguien por ello esté ancioso.»

Vamos, esto tiene la ventaja de que no se entiende. Por qué estará ancioso ese alguien? Por confesarlo? Por soñar? O por la baba de marras?

Vamos, señor G. M. P. es V. divino.

«Porque al cabo es delicioso...»

Qué cabo será ese, el de Creus, Finisterre ó algun cabo segundo?

«confirmar que es un engaño.»

G. M. P.

En verdad que engaño y manifiesto es el en que V. vive de suponerse poeta hecho y derecho con opcion á *compositar* cuantos disparates se le ocurran.

Nosotros, aunque no tenemos el gusto de conocer á V. nos duele verle tan jóven y ya tan desgraciado, porque suponemos que será usted jóven, y así pues, le aconsejamos se deje de maltratar á las nueve hermanas que ningun daño le han hecho á V. Oiga nuestros leales consejos y nos lo agradecerá el dia que recobre su razon, por la que experimentamos vivisimos temores.

Trifon Cármenes.

Mañana á las nueve se celebrará en la iglesia de S. Agustin la festividad en honor de la virgen de Gracia, costeada por los vecinos de la calle del Rodeo, siendo orador sagrado D. Antonio Miravete.

Dicen...

Que corren malos vientos para los fusionistas; que en virtud de altas consideraciones políticas y de influencias de mucho peso, ya no saldrá diputado por este distrito el señor Ruiz Capdepon, al que sustituye D. Marcial Gonzalez de Lafuente. Dicen que algunos amigos íntimos de este señor han recibido cartas muy lisonjeras, dando como seguro el triunfo de su candidatura en virtud de acuerdo entre los señores Sagasta y Martos.

Dicen que apenas se enteró del hecho el señor Capdepon visitó presuroso al señor Sagasta exponiéndole la ruina del partido liberal de esta ciudad que seguiría inmediatamente si lo acordado se llevase á la práctica; que el presidente del gobierno le desvaneció sus temores asegurándole que él tenía su distrito natural en Valencia y era preciso dar gusto á D. Cristino.

* * *

Dicen que muy pronto tomarán posesion los concejales fusionistas, y que el jefe de estos ha empeñado su palabra de dar la primera tenencia á un conservador íntegro que aspiró á ese cargo y se quedó en el saco cuando el sorteo de Madrid.

Que para secretario del ayuntamiento se nombrará á un abogado que fué juez municipal de Orihuela, quedando los demas empleados, excepto el secretario del alcalde que se marchará á su casa.

Dicen tambien que los soldados de segunda ó tercera fila murmuran por lo bajo de las amistosas relaciones entre los jefes conservador y fusionista, que los posterga á ellos, y que si se efectua la boda se marcharán del partido y proclamarán otro jefe que no se comprometa con tanta ligereza.

Dicen otra multitud de disparates que no

hay para qué citar, esperando que el tiempo haga luz en tan misterioso asunto.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR.

Madrid 10 de Diciembre 1885.

Sr. Director de EL ORIOLANO.

Estimado compañero: Anoche se verificó la primera de las reuniones semanales con que el señor Cánovas obsequia á sus amigos. Asistieron 138 diputados y 66 senadores. De estos diputados 7 ú 8 pasarán á engrosar las filas del Sr. Romero Robledo, que con los demás que le siguen hacen un total de 100.

Los *húsares* se muestran muy satisfechos por el gran número de representantes del pais de significacion y valía que siguen á su jefe. Sus trabajos preparatorios para la lucha de la eleccion de presidente del Congreso, han dado tan buenos resultados, que no solo presentarán la candidatura del Sr. Romero, sino que además votarán dos vicepresidentes y dos secretarios.

La Gaceta de hoy publica el decreto de indulto de las penas impuestas por delito de imprenta, esceptuando las de injuria y calumnia contra personas, soberanos y príncipes extranjeros: lo mismo que los que se refieren al quebranto de la disciplina, siempre que estuvieran sometidos á la ordenanza militar.

El señor Villanueva no acepta la direccion de Administracion local, para cuyo cargo se indica al señor Ferratges. Para la direccion de agricultura parece que será nombrado el señor Gonzalez Fiori.

Segun cartas particulares recibidas de Filipinas confirmase la noticia de que el teniente de navío Sr. Capriles ha sido procesado por la publicacion de una carta que el Comandante general del Apostadero consideró injuriosa por las apreciaciones sobre su conducta al dar cuenta al gobierno de los sucesos de Yap (Carolinas.) El Sr. Capriles ha recusado al Comandante general como interesado en el proceso.

Esta tarde ha recibido en audiencia particular á los embajadores extraordinarios la reina D.^a Cristina. Hoy se ha celebrado en Cartagena consejo de guerra para juzgar á los autores de fracasado movimiento republicano.

El tiempo nublado y frio.

Agencia Hispano-Extranjera.

IMPORTANTE.

GRAN FÁBRICA DE HULES de Santiago Gonzalez,

Calle de Carretas—14—Madrid.

EXPORTACIONES A PROVINCIAS.

ULTIMA HORA.

SERVICIO TELEGRAFICO PARTICULAR.

Madrid 11.—6 tarde.

Cánovas conferenciará con Sagasta. Acentúase la inteligencia entre el gobierno y la izquierda.

Se ha levantado el estado de sitio de Andalucía.—Gravísimo Urquijo.

Orihuela: Imp. de C. Payá, Mayor, 37.

ANUNCIOS.

FABRICA DE SELLOS DE CAOUTCHOU
Y GRABADOS DE TODAS CLASES,

DE

J. FRAGUA

Grabador de la Real Casa, Premiado con Medalla de Plata en la Exposicion Farmacéutica Nacional de 1882 y de la Segunda Clase en la Fabril y Manufacturera de 1884

CALLE DE LA INDEPENDENCIA, 3. MADRID.

Representante en Orihuela: ANGEL GARCÍA MÚNERA, plaza de la Merced, 2.

PARAGUAS

Se ha recibido un magnífico surtido en casa de **Abelardo Teruel** calle Mayor núm. 31.

LA URBANA.

45 millones de pesetas de garantía.

Compañía francesa de seguros sobre la vida y contra accidentes, autorizada en España por Real Orden de 18 Octubre 1881

Director en Orihuela D. Agustin Lopez, plaza de Cubero, núm. 9.

LA PERLA ORCELITANA.

¡La Moda! ¿Quién no rinde culto á la Moda? Quién no desea unir la elegancia á la economía, la calidad á la baratura? Persiguiendo este fin, tratando de armonizar tales condiciones en sus artículos de comercio, el dueño del nuevo establecimiento **La Perla Orcelitana**, D. Antonio Martínez, antes de Cañizares, ha regresado de su viaje á Barcelona con un variado surtido, lo mejor en su clase, en lanas, tánesis negro, lanas de elegantes colores, para señoras; magníficas colecciones de abrigos de punto, colecciones de pintados de última novedad, pañuelos de todas clases y precios y una variedad de géneros imposible de enumerar.

El dueño de **La Perla Orcelitana**, ruega á nuestra elegante sociedad, visite su establecimiento, seguro de encontrar en sus géneros, calidad, economía, bondad y baratura.

CALLE MAYOR 25.

IMPORTANTE.

En el establecimiento de Belda, Mayor 18, se acaba de recibir un gran surtido en paraguas de seda, lana y algodón, para caballeros y señoras; también se acaba de recibir un gran surtido en lanas, velos, granadinas, cretonas, indianas, tocas de punto, pañuelos y otros varios artículos. En pañería se ha recibido un gran surtido para trajes y guardapolvos.

A COMPRAR.

En el acreditado establecimiento de **Manuel Lopez** se ha recibido un completo y va-

riado surtido de vinos y licores de las mejores fábricas del país y extranjeras, conservas de pimientos, tomates, guisantes, alcachofas, pepinillos, variantes, atun, bonito, sardinas y anchoas; queso de Holanda y chocolotes de Matias Lopez, La Española y La Colonial, café de las mismas fábricas. é ininidad de artículos imposibles de enumerar; todo lo cual se vende á precios baratísimos.

NO EQUIVOCARSE.

Manuel Lopez, Vallet, 9.

DEPÓSITO

DE VIDRIOS PLANOS

de todas clases y dimensiones

DE PENALVA HERMANOS

Puente Nuevo, núm. 7.

En este establecimiento se ha recibido un completo surtido de dicho artículo, que ofrecen al público con gran rebaja de precios.

Colocacion inmejorable.

La persona que se digne visitar el expresado establecimiento podrá cerciorarse de la veracidad de este anuncio.

Préstamos en metálico al 6 por 100.

El Banco Hipotecario de España efectua sus préstamos actualmente al 6 por 100 de interés con 0'60 de comision ó sea al 6'60 por 100 anual mas la suma destinada á la amortizacion, la cual es mayor ó menor segun la duracion del prestamo.

Estos se verifican en cantidades mayores de 5,000 pesetas, sobre fincas rústicas y urbanas, dando hasta el 50 por 100 de su valor. Cuando son viñas ó arbolado, solo entrega la tercera parte de dicho valor.

Los plazos fijados para dichas operaciones varian de 5 á 50 años, á voluntad del prestatario, pero este podrá no obstante, reintegrar el todo ó parte del capital antes del vencimiento si así le conviniere.

Una vez satisfecho el préstamo, queda la finca libre para el propietario, sin necesidad de gasto alguno.

Para mas detalles y peticiones en este partido judicial y el de Dolores, dirigirse á los Sres. Balaquer Hermanos, del comercio, Orihuela.

EN LA CRUZ DE FAJARDO

se vende carne de cerdo y embutidos á los precios siguientes:

Magra.	ptas.	1'75 kilo.
Tocino.	»	1'63 »
Longaniza.	»	2'75 »
Blancos.	»	3'25 »
Morcilla de verano.	»	2'00 »
Id. de cebolla.	»	1'50 »

NOTA.—En estos precios van incluidos los derechos de consumos, es decir, que no hay que abonar derecho alguno á la entrada en la poblacion.

OTRA.—La venta tendrá lugar los sábados, domingos y demás dias festivos.

NO MAS CALENTURAS

Con el uso de las célebres **PÍLDORAS CARMELITANAS** se curan las intermitentes por rebeldes y añejas que sean.

Único depósito, farmacia de Brach, Hostales, 10.—Orihuela.

AGENDA DE BUFETE

6

Libro de memoria diario para 1886

DE LA PROVINCIA DE ALICANTE.

PRECIOS.

Primera edicion: de 2 dias en la plana, un tomo encartonado, 1'50 pesetas.

Segunda edicion: de 2 dias en la plana, un tomo en tela á la inglesa, 2'50 id.

Tercera edicion: de 1 dia en la plana, un tomo encartonado, 3 id.

Cuarta edicion: de un dia en la plana, un tomo en tela á la inglesa, 4 id.

De venta en la administracion de este periódico, plaza de la Merced. número 2.

VERDADERA PANACEA

PARA FACILITAR

EL BABEO EN LOS NIÑOS.

preparada por el farmacéutico

D. LUIS BRACH Y CÁMARA

Con este preparado altamente inofensivo por su composicion quimica, se consigue facilitar la suprimida baba, cortar radicalmente la diarrea que los aniquila, extingue las erupciones de la boca que tanto les molesta, les arregla el estómago, les impide la alferencia, les hace brotar fuertes dentaduras, y á los encanijados los trasforma en robustos niños.

El mejor elogio que pudiéramos hacer de la panacea es el gran consumo que de ella se hace por espacio de diez años, arrancando millares de niños de las garras de la muerte.

Único depósito, farmacia de su autor, Hostales, 10, Orihuela.

MÁQUINAS DE COSER SISTEMA SINGER.



Venta á plazos.

10 p Ojo descuento al contado.

ABELARDO TERUEL, Mayor, 31.

Deseando que mis constantes favorecedores que necesiten proveerse de este articulo, no carezcan de las nuevas máquinas de brazo alto, que es la última y más útil modificación que se ha introducido en ellas, no he vacilado en importarlá de la mejor fábrica conocida hasta el día, atenta como lo está siempre esta casa en traer las novedades más recientes y de más utilidad práctica.